

Liebe Mitglieder,

der Sommer verabschiedet sich und während manche Abteilungen bereits mitten in der Wettkampfsaison stecken, läuft diesen Monat für unsere Handballabteilungen die neue Runde an.

Bevor wir mit den Neuigkeiten für September starten, wollen erneut darauf hinweisen, dass unser Gesamtverein in der Vorstandschaft weiterhin Verstärkung sucht:

### **Wir suchen einen neuen Finanzvorstand (ehrenamtlich)**

Unser derzeitiger Finanzvorstand wird sein Amt im Juni 2027 niederlegen – daher suchen wir frühzeitig eine engagierte Person, die bereit ist, diese wichtige Aufgabe in unserem Verein zu übernehmen.

#### **Deine Aufgaben:**

- Verwaltung der Vereinsfinanzen (Buchhaltung, Rechnungswesen, Haushaltsplanung)
- Erstellung des jährlichen Kassenberichts
- Zahlungsverkehr und Überwachung der Kontobewegungen
- Enge Zusammenarbeit mit dem Vorstand und ggf. Steuerberater

#### **Das bringst du idealerweise mit:**

- Sorgfalt, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauenswürdigkeit
- Bereitschaft zur ehrenamtlichen Tätigkeit
- Interesse an Vereinsarbeit und Bereitschaft zur Zusammenarbeit im Vorstandsteam

#### **Wir bieten:**

- Eine strukturierte Übergabe und Einarbeitung durch den aktuellen Finanzvorstand
- Ein engagiertes, unterstützendes Vorstandsteam
- Die Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung und Entwicklung des Vereins mitzuwirken

**Interesse geweckt?** Dann melde dich bei uns oder sprich uns einfach persönlich an!

#### **\*\*Neue Gesichter bei der TSG\*\***

Unsere Gymnastikabteilung hat seit diesem Monat eine neue Faszienyogatrainerin. Rosemarie Knops hat ihre zweijährige Ausbildung bei Yoga Vidya nach Swami Sivananda gemacht und ist seit 2019 praktizierende Yogalehrerin. Nach mehreren Weiterbildungen leitet sie inzwischen Yogagruppen in allen Altersklassen und verschiedenen Bereichen wie Faszi Yoga, Hatha Yoga, Yoga für Schwangere, Kinderyoga und Yoga für ältere Menschen.

#### **\*\*Neues aus der Turnabteilung\*\***

Bereits zum 14. Mal organisierte unsere Turnabteilung das beliebte Splashcamp: Eine Woche lang verwandelte sich das Ketscher Freibad in ein Ferienparadies für 43 Kinder im Alter von 5 bis 14 Jahren. Unter der Aufsicht von acht erfahrenen Betreuerinnen und Betreuern standen Spiel, Spaß und Bewegung auf dem Programm. Dabei kamen sowohl sportliche Erfolge als auch kreative Momente nicht zu kurz. So erlernten drei Kinder in dieser Woche das Schwimmen, während zehn weitere erfolgreich ein Schwimm- oder Rettungsabzeichen ablegten – ein Ergebnis, das den sportlichen Stellenwert des Camps unterstreicht. Neben gezieltem Schwimmtraining

sorgten abwechslungsreiche Gruppenspiele, Wettbewerbe und Wasserspiele für beste Unterhaltung. Zu den Höhepunkten zählten das schwimmende Trampolin und der große Wasserparcours, die für großen Andrang im Becken sorgten. Regenwetter tat der Stimmung keinen Abbruch: Dann standen Landspiele auf dem Programm, bei denen es um den begehrten Griff in die Schatzkiste ging. Zum Abschluss der Woche bewiesen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Sandburgen-Wettbewerb Fantasie und Teamgeist.

**\*\*Neues von den Leichtathleten\*\***

Ganz besondere Wettkampfluft schnupperten unsere Athleten beim Abendmeeting Ende August in Pfungstadt. Während internationale Topathleten um WM-Normen kämpften, nahm das Team der TSG neben guten Platzierungen einmalige Eindrücke eines WRC (World Ranking Competition) Wettkampfes voller guter Stimmung, Jubel und mitreißender Musik mit nach Hause. Als nächstes Highlight stehen die Badischen Schüler Mannschaftsmeisterschaften Ende des Monats an, zu dem sich einige unserer Teams im LG Kurpfalz Verbund qualifiziert haben. Wir wünschen Euch dabei viel Spaß und Erfolg!



Die Leichtathletik Abteilung richtete auch in diesem Jahr wieder ein Ferienprogramm für rund 40 Ketscher Kinder aus, die in verschiedenen Disziplinen die Vielfältigkeit der Leichtathletik spielerisch kennenlernen durften. Für Verpflegung war ebenfalls bestens gesorgt und wir danken allen Helferinnen und Helfern für die gelungene Veranstaltung.



Für unsere jüngsten Athleten (Jahrgang 2017/18) suchen wir eine/n Trainer/in für das Training freitagnachmittags. Könntet Ihr Euch vorstellen hier einzusteigen? Dann freuen wir uns auf Eure Kontaktaufnahme: [leichtathletik-leitung@tsg-ketsch.de](mailto:leichtathletik-leitung@tsg-ketsch.de).

**\*\*Neues aus unseren Handballabteilungen\*\***

Unsere Kurpfalzbären sind mit einem Sieg gegen die SG Schozach-Bottwartal erfolgreich in die neue Saison gestartet und unsere Herren sowie die Jugend-Mannschaften stehen in den Startlöchern. Allerdings steht die TSG vor einer großen Herausforderung – bitte beachtet daher den folgenden Aufruf, der sich insbesondere an unsere ehemaligen Spielerinnen und Spieler richtet!

## Hilferuf der Handballabteilungen – Wir brauchen Schiedsrichter!

Liebe ehemalige Spielerinnen und Spieler,

unsere TSG Ketsch steht vor einer großen Herausforderung:

Nach der neuen Schiedsrichterordnung müssen wir mindestens **10 aktive Schiedsrichter** stellen.

Derzeit haben wir aber nur **vier Aktive** (Daniela und Marc Schmitz, Felix Gaa sowie Konrad Kempfner). Als Schiedsrichter wirst du anerkannt, wenn du mindestens 16 Spiele in einer Saison leitest.

 **Das bedeutet:** Ohne zusätzliche Schiedsrichter drohen unserem Verein empfindliche **Geldstrafen und sogar Punkteabzüge**. Und ganz klar:

**Ohne Schiedsrichter geht es nicht!**

---

### Warum DU wichtig bist:

Viele von euch waren selbst lange aktiv auf dem Platz. Ihr kennt das Spiel, die Regeln und den Handballgeist. Gerade ehemalige Spieler bringen ideale Voraussetzungen mit, um ein guter Schiedsrichter zu werden. Euch erwartet:

- **Kostenfreie Ausbildung über den Verein**
- **Einsatz nach Absprache** – es gibt flexible Einsatzmöglichkeiten
- **Anerkennung & Aufwandsentschädigung** für jeden Einsatz
- **Unterstützung** durch unser Schiedsrichterteam

---

### Unser Appell: Bitte helft eurem Verein!

Wenn sich einige von euch bereit erklären würden, als Schiedsrichter einzusteigen, wäre das eine enorme Entlastung – und ein wichtiger Beitrag zum Fortbestand des Handballs in Ketsch.

---

### Meldet euch bei uns:

Konrad Kempfner

0172.7354817 / E-Mail: konrad.kempfner@tsg-ketsch.de

Wir freuen uns über jede Rückmeldung.

Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass der Ball auch in Zukunft in Ketsch rollen kann – **mit Schiedsrichtern aus den eigenen Reihen!**

**Eure TSG Ketsch**

**Und außerdem....** freut sich unser TSG Clubhaus über euren Besuch! Die komplette Speisekarte könnt ihr unter folgendem Link einsehen:

<https://tsg-ketsch.de/tsg-clubhaus/>

Für private Anlässe und Feiern mit leckerer Bewirtung steht auch unser neu renovierter „Jugendraum“ zur Verfügung!



Wenn Ihr immer up-to-date bleiben und wissen wollt, was bei der TSG so los ist, folgt uns gerne auf Facebook: <https://www.facebook.com/TsgKetsch> und auf Insta: [https://www.instagram.com/tsg\\_ketsch\\_1902](https://www.instagram.com/tsg_ketsch_1902)

Gerne nehmen wir auch Eure Hinweise und Anmerkungen zu Themen, die Euch interessieren entgegen. Rückmeldungen bitte an: [oeffentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de).

Ihr möchtet keinen Newsletter erhalten? Kurze Nachricht an: [info@tsg-ketsch.de](mailto:info@tsg-ketsch.de) genügt.

